



I. Cavero

IÑIGO CAVERO (UCD): «Somos razonablemente optimistas ante las elecciones generales»

Para Iñigo Cavero, secretario general del partido actualmente en el Gobierno y candidato a diputado por Granada, la campaña electoral está sirviendo para poner de manifiesto la unidad de Unión de Centro Democrático y la superación de los conflictos que, a nivel interno, han padecido. «Tenemos un presidente —observó— que se caracteriza por su seriedad y buen hacer, como ya lo ha acreditado en la Presidencia del Congreso de los Diputados y lo está demostrando con su responsabilidad en el partido.»

—Señor Cavero, ¿son ustedes optimistas ante los próximos comicios?

—Las noticias que recibimos constantemente de nuestros candidatos y militantes son positivas, en orden a la acogida que están recibiendo en los actos electorales. Nuestro optimismo, por tanto, es razonable ya que el partido va reafirmandose.

—¿Han encargado algún tipo de encuestas que reflejen la posición actual de UCD?

—Tenemos datos de encuestas. Sin embargo, y considerando la relativa fiabilidad con que se utilizan, no queremos entrar en la polémica. Utilizamos los muestreos para la información interna del partido. Es una estrategia más.

—Por último, señor Cavero, ¿en qué región de España tienen ustedes más difícil las elecciones?

—Sin duda en el País Vasco y en Cataluña, porque los partidos nacionalistas se mueven desde opciones de centro y, por tanto, son competidores sociológicamente con nosotros.